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COVID19 - Test- und Impfstrategie der Stadt Kassel 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.19.99 - 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viele Testzentren gibt es im Stadtgebiet (Gesamtzahl, aufgeschlüsselt 
nach einzelnen Stadtteilen, Öffnungszeiten)? 

 
2. Wie hoch ist die Testquote (Gesamtzahl, aufgeschlüsselt nach Monaten seit 

03/2021)? 
 
3. Wo, ggf. in welchem Rhythmus und nach welchen Kriterien werden mobile 

Testteams im Stadtgebiet eingesetzt? 
 
4. Wie werden Bürgerinnen und Bürger über die Test- und Impfmöglichkeiten 

informiert, die nicht über die notwendigen Voraussetzungen (technisch, 
sprachlich) verfügen? 

 
5. Welche Hilfsorganisation (DRK, ASB, Johanniter, …) werden in die Test- und 

Impfstrategie mit eingebunden? 
Wenn JA: Wie und an welchen Standorten? 
Wenn NEIN: Warum nicht? 

 
6. Wie ist die Entwicklung der Impfquote seit Februar 2021? 

 
Zahlen bitte aufgeschlüsselt nach: -Priorisierungsgruppe 1 – 2 – 3 –  
                                                                 Sonstige 

-Erst- und Zweitimpfungen 
-verwendete Impfstoffe 
-registrierte Ungeimpfte (mit/ohne 
  Termin) 

7. Wo und nach welchen Kriterien und werden mobile Impfteams im 
Stadtgebiet eingesetzt? 

 
8. Wie viele Personen aus Priorisierungsgruppe 1 und 2 warten noch auf das 

beantragte Impfangebot zu Hause? 
 
9. Welche Pläne gibt es für die Durchführung von Impfungen in Schulen und 

Stadtteilzentren? 
 



Beschluss der 3. Sitzung des Ausschusses für Soziales, Gesundheit und Sport vom 17. Juni 2021

 

2 von 2 10. Was geschieht mit den Restbeständen an Impfstoff, die nach ausgefallenen 
Terminen am Tagesende übrig sind? 

 
11. Wann wird in Kassel – analog zu anderen Städten – eine Nachrückerliste 

eingeführt? 
Wenn NEIN: Warum nicht? 

 
Stadträtin Gote beantwortet die Anfrage und die sich anschließenden Fragen der 
Ausschussmitglieder. Die schriftliche Beantwortung wird der Niederschrift als 
Anlage beigefügt. 
 
Vorsitzender Sprafke erklärt die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Norbert Sprafke Feyza Tanyeri 
Vorsitzender  Schriftführerin




